

北海道警察本部少年課少年サポートセンター >>> 非行防止教室通信「ヒコタイム」

# #家族で話す、ネットトラブル HikoTIME 03

2025.12.vol.3



全校生徒で考える「薬物乱用防止とSNSトラブル」

## 12月17日 札幌市立あいの里東中学校

北海道警察本部少年課員と学生補導員がICT端末を活用して生徒と双方向でやり取りしました。  
生徒たちは、薬物乱用の危険性を中心にSNSに起因するトラブルについて主体的に学びました。



自分のクラスのテレビ画面を通じ、一人一台端末で学びました



### あいの里東中学校生徒のコメント



- 「薬物の誘いがあっても断ります 断る勇気を持ちます」
- 「自分のこととして考えることができてよかったです」
- 「違うクラス、学年の人たちの意見も見れる教室で良かったです」



### 保護者の皆様へ

遊んでいたつもりでも犯罪！オンラインカジノは犯罪です。

小中学生がオンラインカジノに関わってしまう事件が発生しています。

まずは、二次元コードをアクセスし、家族で動画を見てみましょう。

オンライン型非行防止教室

少年補導員の活動紹介



インストールははこちら！

ほくとポリス

検索



App Store

からダウンロード



Google Play

で手に入れよう

活動紹介 北海道警察ホームページ

少年問題の各種相談 《少年相談110番》 フリーダイヤル 0120-677-110